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年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
○会長報告 

たいへん喜ばしいニュースがございます。 

藤原会員が復帰されました。 

 

   1393 号  2016/3/22 

 

りんごの木 子供クラブ 代表 

柴田 愛子 氏 

演題：「孫との良い関係…」 

（柴 孝也 会員 ご紹介） 

本日の卓話 

～前回の卓話～ 

野球評論家 

マッシー村上（雅則）氏 

（紹介：柴 孝也会員） 

 

「日本人初のメジャー 

リーガーとして」 

そもそも、わたしはプロの道へ進むつもりはありません

でした。なぜなら、わたしには高校野球で実績がなかった

からです。中学２年生で始めた野球でしたが、高校時代の

３年間は散々でした。１年生の夏の大会、我が校（法政二

高）は優勝しましたが、人のいいわたしはベンチ入りを逃

しメダルを手にすることができませんでした。２年生のと

きは監督のいう通りのピッチングをしたばっかりに骨折、

３年生のときは食中りに見舞われ、ヘロヘロのコンディシ

ョンのなか慶応に敗戦しました。 

ですので、実績の作れなかったわたしは、大学へ進学し

て野球を続けるつもりでしたが、「南海（ホークス）へ来て

くれたら、アメリカに渡らせてやる」という、スカウトの

鶴岡さんのこのひとことによってその後の人生が変わりま

した。アメリカは当時の我々にとってまさに夢の国です。

もう即答でした。 

アメリカでの新生活ですが、言葉、住居、給料と３つの

壁がありました。言葉の壁は持ち前の好奇心と物怖じしな

い性格で、住居は現地の日系人、佐々木さんの家に下宿す 

ることでなんとか乗り越えましたが、給料の低さにはだい

ぶ苦労しました。しかし、持ち前の負けず嫌いな性格と努

力の甲斐あって、 A A
ダブルエー

、 A A A
トリプルエー

の 2 階級を飛び越えての

メジャー昇格を手に入れました。しかもその契約が決まっ

たのが、なんとメジャー第１戦目のプレイボール 15分前と

いうおまけのエピソード付きです。環境もガラッと変わり

ました。観客数も A
シングルエー

の試合では 5～600人でしたが、メ

ジャーの試合では 4万人です。 

その後も南海ホークスとの二重契約など、メジャー第一

号にはさまざまな試練もございましたが、忘れられない出

会いもありました。１人目は本日も身に着けているカフス

ボタンをプレゼントしてくれたチームメイトのウィリー・

メイズ（バリー・ボンズの名付け親）。もう１人はパイレー

ツのロベルト・クレメンテ（1972.12.31 飛行機墜落事故に

より死去）です。1965 年の彼との会話がきっかけとなって

始めたのが、現在まで 21年間続いているチャリティーゴル

フコンペです。 

最後になりますが、今の若い人に言いたいことは、「他人

に迷惑がかからなければ、自分の道を進んでほしい」とい

うことです。わたしは人との約束を守って生きてきました。

生きてきましたが、ものすごく悔いは残っています。わた

しはいつも言います。「我が人生に悔いあり」と。長嶋さん

じゃないんです。人生は一度です。悔いのないように生き

てもらいたいと思います。 

 

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週３月２９日（火）の例会は、休会です。 

次回は、４月５日（火）で、クラブ協議会です。 

議題は、 

①「2016～17 年度クラブ運営の基本的な考え方について」 

長尾会長エレクト 

②「ホノルル訪問旅行報告」  鞍掛国際奉仕委員長 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

 

柴 孝也  今日の卓話は、友人のマッシ 
― 村上さんです。 
 

冨岡洋一  クラブの皆様には日頃より大 
変お世話になりまして有難う 
ございます。柴会長を盛り上 
げて頑張ります。 
 

藤原英二  大変お久しぶりに出席いたし 
ます。御心配おかけし申し訳 
ありませんでした。今後とも 
よろしくお願いいたします。 
 

金澤 洋  藤原さん Well Come back お
めでとうございます。 
 

長野 洋  誕生祝いのお米、ありがとう 
ございました。また、ホノル 
ルでは夫婦とも大変お世話に 
なりました。 
 

河村守康  ニュージーランド・オープン 
に行って来ました。谷原選手、
あと一歩でした。 
 

岡田髙治  めっきり春らしくなりました。
週末はお彼岸、桜の開花も予想
されます。 

 
井上智雄  山谷を下りて水の流れけり 
             

第 1438 回 例 会 報 告

３月１５日 例会プログラム      

1.点鐘      

2.ロータリーソング「我等の生業」、本日の歌「鉄道唱歌

～東海道編～１番」 

3.会長報告 

4.委員会報告 

5.卓話 

6.点鐘 

 

出席報告               

３月１５日の出席者 ４１名  ビジター ４名    

出席率 ７２％

３月８日の出席者 ３９名  メーキャップ ５名

計 ４４名

  会員数５７名    出席対象者 ５６名

修正出席率 ７９％

ビジター（敬称略）  

  大江 美智代（志布志）    

寺下 卓（海南東）    

児玉 裕司（東京西） 

  湯木 義夫（東京銀座） 

次回例会の予定

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 


